

# L'Écho du Pors Ruz : déjà le numéro 32 - Pleyber-Christ

jeudi 09 août 2001

---

La revue trimestrielle de la Section Patrimoine de l'ASC relookée est en vente depuis quelques jours. Revue de détail de cette parution incontournable pour les amoureux d'histoire et d'environnement.

Depuis janvier dernier, l'Écho du Pors Ruz a subi quelques améliorations : photos en couleurs et meilleure qualité d'impression notamment. Ce dernier numéro en est un parfait exemple : quatre photos couleur en couverture, pagination aérée et agréable, diversité et qualité des articles. Laurent Goulhen, le responsable de la publication, peut être légitimement fier de son équipe rédactionnelle. Au sommaire, une passionnante étude des maisons de la rue Longue de Morlaix par Sandrine Queignec, en tous points remarquable, un article sur l'électrification de Pleyber-Christ et un compte rendu illustré de la dernière édition de Riboul Al Lin. Actualités, chansons, notes de lecture et mots croisés inédits complètent ce 32 e numéro d'une revue à faire connaître en cette période estivale.

*Lieux de vente : Servymédia et Centre Commercial des Fontaines. (20 F)*